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PROTOKOLL  

Der 2.Jugendbeiratssitzung im Jahr 2019 vom 14.02.2019 

 

 

 

1. Formalia 

 
 Überprüfung von Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

 
o Mitglieder: 

 Alida Mutlak 

 Rike Lewedag 

 Riccarda Brockmeyer 

 Saskia Hunsche 

 Jannik Welp 

 Leila Ben Fradj 

 Finnja von Duellen 

 Joshua Machnitzke 

 

o Anwärter: 

 Noel Assmus 

 Fayhae Almohamad 

 Chiman Khadidah 

 

o Gäste: 

 Frau Dr. Kordfelder (Europa-Union) 

 Frau Frie (Europa-Union) 

 Herr Kohne (Bürgermeisterbüro) 

 

o Der Jugendbeirat ist somit beschlussfähig. 

 

Zusätzlich vom Jugendzentrum: Thomas Brümmer 

 

 Begrüßung der Gäste / Vorstellungsrunde 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2. Gespräch mit Mitgliedern der Europa-Union 

 

 Vorstellung der Europa-Union durch Gäste 

o Organisation gibt es seit der Nachkriegszeit 

o Setzen sich für ein starkes gemeinsames Europa ein 

o Gehören keiner Partei an 

o Arbeiten größtenteils ehrenamtlich 

o Machen Aktionen und Veranstaltungen zum Thema Europa 

 Sowohl in Schule als auch auf der Straße 

 

 Idee eine Aktion zusammen mit dem Jugendbeirat durchzuführen 

o Vorschlag im Gespräch mit dem Bürgermeister eine Aktion zu den Europa Wahlen 

für Jugendliche zu machen 

 Einbeziehung des Jugendbeirats wurde vorgeschlagen 

o Jugendbeirat begrüßt die Idee einer gemeinsamen Aktion 

 

 Wie könnte so eine Aktion aussehen? 

o Es wird eine kleine offene Gesprächsrunde vorgeschlagen (ca 20-25 Leute) 

 Effektiver als Vortrag mit Auditorium 

 Persönlich 

 Schneeballeffekt? 

o Durch intensivere Gespräche im kleinen Kreis tragen die Leute die 

Themen vielleicht mit nach Hause 

 „Fragt doch eure Eltern mal ob sie zur Wahl gehen.“ 

o Stichwort: Multiplikatoren 

 Gemütliche Atmosphäre 

o Stichwort: Europa am Küchentisch 

o Gleichzeitiges Pizza essen o.ä. 

o Dauer: ca. 2 Stunden? 

o Veranstaltung sollte öffentlich sichtbar sein 

 Foyer der Sparkasse? 

 Ungewöhnlicher Ort? 

o Stadt ist bereit bei der Organisation mitzuhelfen 

 Sowohl finanziell, wie bei der Klärung des Veranstaltungsortes 

o Termin: 

 Zeitfenster: Anfang April 

 

 Gesprächsrunde als Anknüpfpunkt 

o Eventuell als Grundelage für später irgendwann mal folgende Aktionen mit der 

Europa-Union 

 

 Gründung einer Arbeitsgruppe zur weiteren Erarbeitung und Planung der Aktion 

o Leila 

o Finnja 

o Thomas 

o Jannik 

 

 

 

 

 



 

 

3. Vorbereitung: Jugendbeirat im Fachausschuss SGS 

 

 Vorstand soll den Fortschritt im FA vortragen 

o Nähere Planung soll in einem Vorstandstreffen erfolgen 

 

4. Mondscheinkino 

 

 Stadt hat vorgeschlagen dieses Jahr neben dem normalen Mondscheinkino ein weiteres speziell 

für Jugendliche anzubieten 

o Termin ist der 09.08.2019 

 

 Gründung einer Arbeitsgruppe zur weiteren Planung 

o Riccarda 

o Leila 

o Alida 

o Noel 

o Joshua 

o Jannik 

o Fayhae 

o Chiman 

 

 Termin zum Arbeitstreffen wird in der Absprache mit der Stadt festgelegt 

o Nach 16 Uhr 

 

 Eventuelle Kooperation mit dem TVL? 

 

5. Ferienprogramm 2019 

 

 Osterferien: 

o Keine Bürgermeistersprechstunde, da Europa Gespräch durchgeführt werden soll 

 

 Sommerferien: 

o Mondscheinkino 

o Bürgermeistersprechstunde? 

o In der nächsten Sitzung soll genauerer darüber beraten werden, was der Jugendbeirat 

noch an Aktionen durchführen könnte 

 

6. Rückblick Kinobus 

 

 Leider diesmal keine Teilnehmer 

o  Haltestellen wurden abgefahren 

o Ohne angemeldete oder unangemeldete Teilnehmer wurde der Bus wieder zurück 

geschickt 

 

 Ursache? 

o Schlechtere Filmauswahl als sonst? 

 Eher für ältere 

o Gleichzeitig fand letztes Meckeldance statt 

 

 



 

 

 Vorschläge für den nächsten Kinobus 

o Flyer können diesmal in den Klassen verteilt werden 

o Nachfrage, ob Plakate an den Bushaltestellen aufgehangen werden dürfen 

 

 

 

 Fazit des TOPs 

o Fehlschläge gehören dazu; man lässt sich davon nicht unterkrigen und freut sich auf 

den nächsten Kinobus 

 

 

 

7. Verschiedenes 

 
 Information: Skateanlage 

o LEADER-Antrag zur Förderung durch die EU wurde gestellt 
 Antrag genehmigt 

o Umsetzung wahrscheinlich dieses Jahr 

 
 Website Aufrufe 

o Tool zum Abrufen der Nutzerzahlen nun installiert 
o Information kommt nächste Sitzung 

 
 Umfrage 

o Uni Dortmund hat sich noch nicht zurückgemeldet 

o Akademie Junges Land fragen? 

 Kostet Geld 

o Stadt als Sponsor erfragen? 

 Angebot soll eingeholt werden 

 

 Bericht vom Provinzhelden Seminar 

 

 Berichte aus den Fachausschüssen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

8. Ausblick 

 

 Provinzhelden Lokaltreffen: 

 

1.Treffen:    04.04.2019 19:00 Uhr 

2.Treffen:    12.06.2019 19:00 Uhr 

 

 

 Fachausschüsse: 

 

Schule, Kultur:    12.03.2019 18:00 Uhr 

Soziales, Generationen, Sport: 13.03.2019 18:00 Uhr 

Planung & Umwelt:   14.03.2019 18:00 Uhr 

 

 Arbeitsgruppe Europa Gespräch: 

 
07.03.2019 17:00 Uhr 

 

 Vorstandstreffen: 

 

26.02.2019 18:00 Uhr 

 

 Nächste Sitzung: 

 

20.03.2019 18:00 Uhr 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 


